



L'agent de Marc Brys dévoile quelques secrets de la tour de Tsinga.

Ivo Chi, l'agent du sélectionneur de l'équipe du Cameroun, Marc Brys, a choisi de s'exprimer publiquement sur la situation de Samuel Eto'o, le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot). Dans un entretien rapporté par le site AllezLesLions, Ivo Chi évite de blâmer l'ancien attaquant camerounais, mais se montre très critique de personnes qui l'entourent.

« Il y a plusieurs situations qui, selon moi, n'ont pas été gérées comme il fallait. Samuel Eto'o est le président, je pense que les gens autour de lui sont terribles, beaucoup ne sont pas compétents. Ils ne devraient pas être là où ils sont », déclare Ivo Chi.

Ivo Chi rappelle par ailleurs avoir aidé Eto'o dans son processus de candidature à la présidence de la Fecafoot en décembre 2021, non sans démentir toute animosité entre lui-même et Eto'o.

Ivo Chi a également réagi à l'échange houleux entre le Belge et Eto'o le 28 mai dernier, dans une vidéo devenue virale.

« Je n'étais pas là et je ne sais pas ce qui s'est passé réellement. Comme tout le monde, j'ai vu ce qui s'est passé à partir des vidéos qui ont été partagées par des gens de la fédération. Ils ont choisi des images qu'ils voulaient qu'on voie. Je n'étais pas sur place, je ne peux pas juger.

Marc ne regrette pas (ses mots à l'encontre de Samuel Eto'o). Il n'a rien fait de mal. Marc a dit ce qu'il avait à dire. Le président de la fédération a dit ce qu'il avait à dire. Ce sont deux hommes, ils ont eu une poignée de main, tout va bien », a-t-il expliqué.